
Charlotte Boigelot, piano

Charlotte Boigelot s'initie très tôt au piano auprès de Jean Hilger, Elle commence ensuite ses études académiques chez Laurence Mekhitarian à Woluwe-Saint-Lambert, Belgique. Après l'obtention de la médaille du gouvernement, elle rentre chez Jan Vermeulen au Lemmens Instituut à Leuven, où elle obtiendra son master et son agrégation. Elle a suivi des masterclasses auprès d'André De Groote, Bojan Vodenitcharov, Ana Mirabela Dina.

Passionnée par la musique de chambre et l'art vocal, elle s'est déjà produite dans plusieurs festivals belges
